
必要に応じて引継ぎをお願いします。
⑶「ＣｕｌｔｕｒｅＦａｉｒ2019」のご案内／青少年交換
学友会（ＲＯＴＥＸ）愛知主催。青少年交換学生が国
ごとにチームを組んで各国のＰＲを行い、どの国
が一番魅力的かを競います。参加者も楽しめるイ
ベントです。４月29日(月・祝)14時～16時30分｡
ウィルあいち３階大会議室。参加費：無料。申込
先：青少年交換学友会（愛知）。締切：４月26日㈮｡
⑷４月24日㈬の予定／岡田地区青少年奉仕委員長
による青少年月間卓話。※例会後、理事会を開催｡
⑸メールボックスに入れた名簿シールは、４月入会
４名と、髙田統夫さん（ご自宅移転）分です（各２枚)｡
⑹５月１日㈬、５月８日㈬は休会です。

◇歓迎の歌 寺島洋治ソングリーダー
(推薦者の言葉 大橋誠之さん）千田さんの
後任で、野村證券の名古屋駅前支店長です｡

全国の野村證券を渡り歩いた後、
前任は東京にある広報・ＰＲのグ
ループ会社にいました。これまで
３つのＲＣで延べ７年程ロータリ
アン経験がありますが、名駅ＲＣ
で皆さんに認めてもらえるように
頑張ります。宜しくお願いします。

米坂みよ古会長

多くのゲスト・ビジターの皆
様、ようこそお越し下さいまし
た。ごゆっくりお過ごし下さい。
昨日、ノートルダム大聖堂が

火災に遭いました。１日も早い再建を願っています｡
今日は城戸さん、鈴木さんが入会されましたの
で、ロータリーの「３Ｓ」という言葉を紹介します｡
Ｓｍａｒｔ、Ｓｐｅｅｄ、Ｓｍｉｌｅです。ロータリアンは
身なりもスマートであって欲しいと思います。
男性の嗜みとして、女性が意外と見ているのが爪
です。女性から見ると、爪の長い男性は絶対嫌です｡
爪は、爪切りを使わず、エミリーボード（やすり）
で整えるのがおすすめです。最終例会で、皆さんに
エミリーボードをプレゼントしようと思います。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴コール・カメリアも出演する「東日本大震災チャ
リティコンサート」が、４月18日㈭に日本特殊陶
業市民会館で開催されます（17時45分開場、18
時30分開演）。鑑賞される方は整理券をお持ち下
さい。メークアップされる方は、大須ＲＣの受付
でメークアップカードをお受け取り下さい。
⑵次期委員会が始まりました。現委員会委員長は、

□司会 三浦久芳 会場運営委員
□ロータリーソング「春の小川」
□ゲスト紹介
ゲスト 青少年交換学生ダフネさん、お母様
第１ホスト櫻井悦子さん、優子さん
第２ホスト河村智美さん、第３ホスト岩崎紀子さん
第４ホスト萱垣佳子さん

ビジター１名 沼津西ＲＣ 山田和典さん
□出席報告 会員総数90名(免除者16名)
義務者出席59名 免除者出席12名 総数71名
出席率82.56％４月３日分修正出席率98.81％
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入会式／新会員卓話例会
ダフネさんのお母様、名古屋へようこそ！

第1296回例会
（和 食）

◇第1297回４月24日㈬ 通常例会（カレー）
青少年月間卓話 岡田地区青少年奉仕委員長
【例会後】第10回理事会
５月１日㈬・５月８日㈬ 休会

◇第1298回５月15日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福 「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
新会員卓話 近藤元帥さん
【例会後】第２回次期理事会

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

４月は母子の健康月間／名駅ＲＣ春の健康感謝月間です

2018-19年度 第10回入会式

(出席・ニコボックス委員会)

★城戸茂樹さん
き ど し げ き



「自己紹介／油についてのあれこれ」
長谷川 徹さん

私は1975年名古屋市名東区本
郷生まれで、2013年に父を継いで
代表取締役社長に就任しました。
当社は、名古屋油糧という名前

なので、よくガソリンスタンドと間違われますが、
食用油や業務用食品材料、製菓・製パン材料などを
扱っています。製造ではなく、メーカーから仕入れ
て販売する問屋業です。特に盛田専務の一流パン
メーカー様には大変お世話になっております。
そう言うと、「パンに油を使うのか？」とよく聞か
れるのですが、無茶苦茶使います。むしろ、油業界
はパン業界に支えられていると言えます。ただし、
パンに使う油はサラダ油などとは違って加工した
もので、その中で主要なのがマーガリンです。
マーガリンはトーストに塗るものと思っている
と思いますが、それはマーガリンのほんの一部で、
実はパンの原料として使う方が圧倒的に多くなっ
ています。マーガリンは、小麦粉と一緒に混合して
パンにバターの風味をつけたり、パンをしっとりと
柔らかくしたりするほか、シート状にしてパイ・デ
ニッシュの生地に重ねたり、パンにサンドするバ
タークリームを作ったりする用途に使われます。
マーガリンについては、トランス脂肪酸や乳化剤
が問題にされますが、どちらも健康に影響を与える
根拠はありません。偏見によって誤解されているだ
けで、大量に過剰摂取しなければ全く安全です。
油は人間の体を正常に保つために必要不可欠な
ものです。油を毛嫌いせず、バランスの良い食事で
適切に油を摂取頂きますようにお願いします。

(推薦者の言葉 種瀬徹也さん）アサヒビー
ル東野さんの後任。今日が誕生日です。
愛知県高浜市の出身です。入社

して名古屋で５年間営業をした後、
本社で23年間勤め、直近の10年間
は宣伝部の部長としてＣＭなどの
仕事をして参りました。ロータリー
は今回初めてですので、ご指導を
宜しくお願いします。

◇バッジ・｢ロータリーの目的｣の授与

□あいさつ 青少年交換学生 ダフネさん
春休みに白馬にスキー

に行きました。めっちゃ
楽しかったです。それか
ら、箱根に行き、富士山
を見ました。大阪城にも
行きました。桜を見まし
た。学校が始まりました｡
友達とカヌレ（フランスの菓子）を作る予定です。一
昨日、お母さんが日本に来ました。嬉しいです。

お母様（通訳：ダフネさん）
ロータリーのおかげで、娘は日本に来ることが出
来ました。名駅ＲＣの皆さんに本当にありがとうと
言いたいです。（日本語で）ありがとうございます。

◇お母様からワインの贈り物
ダフネさんのお母様から、ワインを頂きました。

□第２回「新会員を囲む会」のご案内
会員組織委員会 中村 修委員
今年度第２回の「新会員を囲む会」を５月15日㈬
涵梅舫で開催します（18時30分～）。昨年４月以降
入会の方が対象で、ホスト側は会長、副会長、幹事、
会員組織メンバーです。奮ってご参加下さい。

□地区研修・協議会報告 早川敏江副幹事
４月14日㈰、ナゴヤキャッスルにて、2019－20
年度地区研修・協議会が開催されました。当クラブ
は29名、全体で1,810名の出席登録がありました。
伊藤ガバナーエレクトは、「グローバルに考え、

地域社会とつながり、ロータリーを成長させよう」
と熱く語り、少し古いのですが、「いつやるの？」
「今でしょ！」と連呼されておりました。
特別講演では、2610地区の柳生好春パストガバ
ナーが会員増強に関して、入会者以上に退会者が増
えている現状を説明。改善には、ロータリーの公共
イメージと認知度の向上が必要と訴えられました｡
次に９つの分科会に分かれ、研修が行われました｡
第７回ＷＦＦは10月12日㈯ 13日㈰に開催され
ます。神野パストガバナーがＷＦＦの実行委員長で
すので、皆さんで是非盛り上げましょう。
次年度の地区大会は11月９日㈯ 10日㈰、ナゴヤ
キャッスルで開催されます（ホスト：名古屋清須Ｒ
Ｃ）。２日目の記念講演は橋下 徹元大阪府知事です｡
いよいよ次年度の幕開けだと感じた１日でした｡
次年度の各委員長の皆様、「いつやるの？」「今で
しょ！」の気持ちで取り組んで参りましょう。
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新会員卓話

ニコボックス
○①新会員の城戸さん、鈴木さん、ロータリーライフを楽しんで下さい。
②長谷川徹さん、新会員卓話宜しくお願いします。(米坂みよ古さん)

○城戸さん、鈴木さんの入会を歓迎します。長谷川さんの卓
話、楽しみにしています。 (西川達郎さん)

○ダフネさん、お母さん、ホストファミリーの皆様の例会参
加を祝して。 (加藤祐一さん)

○①城戸さんと鈴木さんのご入会を祝して。②ダフネさんの
母上のご来場を歓迎して。 (神野重行さん)

○本日から入会させて頂くことになりました。宜しくお願い
します。 (城戸茂樹さん)

○本日入会させて頂きました。宜しくお願い致します。(鈴木 歩さん)
○城戸さん、鈴木さん、ＲＣご入会おめでとうございます。
ロータリーライフを楽しんで下さい！ (大橋誠之さん)

○鈴木さん、入会おめでとうございます。これから宜しくお
願い致します。 (種瀬徹也さん)

○城戸茂樹さん、鈴木 歩さん、入会おめでとうございます。
(寺西英宏さん)

○ＤＥＦＯＮＴＩＳさん、ＢｉｅｎｖｅｎｕｅàＮａｇｏｙａ！(訳：デフォ
ンティスさん、名古屋へようこそ！) (山田晃也さん)

○笹谷です。税制改正セミナーを毎年行っています。４月11
日㈭に行いました。いつも300人からのお客様が参加され
ます。受付に資料を15部限定で置いてありますので、ご
参考にお持ち帰り下さい。 (笹谷俊道さん)

○一番下の孫娘が幼稚園の年少組に入園しました。(清水順二さん)
○健康に感謝して。 (４名)
その他１名の方からご協力頂きました。

(親睦活動・家族委員会)

★鈴木 歩さん
す ず き あゆみ


